

Les quartiers solidaires gagnent en visibilité

Pro Senectute met en ligne un site internet et lance une publication pour faire connaître les démarches communautaires lancées aux quatre coins du canton

Lancés il y a dix ans par Pro Senectute, les projets «Quartiers solidaires» se sont multipliés. Aujourd'hui, 17 démarches communautaires ont été menées à bien ou sont en cours dans 13 communes vaudoises. Les activités qu'elles ont développées, dans le but d'améliorer la qualité de vie des seniors, touchent 3000 personnes âgées dans le canton.

Pour mettre en lumière ces démarches, dont certaines ont été autonomisées grâce à la création d'une association locale reprenant le flambeau de Pro Senectute, un site internet a été mis en ligne et une publication trimestrielle est éditée. «Nous avons de la difficulté à montrer la richesse des quartiers solidaires, tellement il y a de choses qui se passent en leur sein», estime Alain Plattet, responsable du volet «Quartiers solidaires» chez Pro Senectute-Vaud.

Le site internet s'adresse ainsi à un large public. Il est un répertoire actualisé des offres disponibles dans les différents quartiers solidaires qui y possèdent des pages dédiées. Une revue de presse est aussi mise en ligne avec l'objectif de valoriser les activités des seniors qui portent les démarches.

Le journal *Quartiers solidaires: regards croisés sur les pratiques communautaires vaudoises* est, comme son titre le laisse à penser, destiné à un public de professionnels ou aux institutions impliquées dans les différents projets. Le premier numéro, qui vient de sortir, fait un état des lieux sur les démarches quartiers solidaires.

Cette année, trois nouvelles démarches débuteront dans le canton. Le travail a réellement commencé dans le quartier des Moulins à Yverdon-les-Bains au début du mois. Des contrats ont été signés et des animateurs de proximité de Pro Senectute s'apprêtent à se rendre sur le terrain dans les communes de Tolochenaz et de Rolle. **R.E.**